
SIGN OF HOPE ACTIVITES 
Bene quanto fatto fino ad ora. L’aumento di cibo è stato dato proprio per limitare la perdita di peso 

che avranno nei prossimi mesi i minori che debbono affrontare la certa e prevedibile carestia ora 

alle porte. La medicina e l’esperienza del passato del “Progetto-Sololo” ci ha dimostrato che alla 

perdita di peso fà poi seguito la perdita di massa corporea; difficilissima da recuperare. Infatti i 

tutori dei minori, dopo il recupero del peso, ritengono finità la necessità di cibo extra e non 

considerano l’andamento della massa corporea, che è un concetto più complesso ed impegnativo da 

valutarsi rispetto al semplice muac da sempre in uso.   

Conclusione: quando la perdita di peso del minore arriva a coinvolgere la sua massa corporea 

diviene difficilissimo poi ripristinarla, anche per via delle componenti culturali locali. 

 

BESTIAME 
Se il villaggio resta senza asini come potrà raccogliere acqua e trasportare legna nel futuro? Se 

questo ora non viene fatto significa che anche per le pulizie viene utilizzata l’acqua potabile delle 

autocisterne. Con l’attuale governo italiano che sostiene “prima gli italiani” e non più “prima i più 

bisognosi” cambia la mentalità comune della società italiana sempre meno sensibile ai problemi 

extra Italia. Così i nostri donatori continuano lentamente a diminuire. Fate le vostre scelte, ma 

tenete presente che oggi è altissima la probabilità che il budget del prossimo anno si ridurrà di non 

meno del 30 % delle attuali entrate; così come vi avevo detto a gennaio scorso. 

 

ATTIVITÀ SERRE 

I due Pam devono essere “rifoderati” come descritto nella mia relazione dopo l’ultimo viaggio. 

Purtroppo non abbiamo i fondi. Abbiamo difficoltà a raccoglierli anche per le altre attività 

principali del progetto. 

 

DECESPUGLIAMENTO AREA VILLAGGIO 

Non ci sono soldi per questi lavori. Comunque, per le aree già trattate sono stati fatti due preventivi 

che si sono dimostrati sbagliati, poichè tutte e due le volte insufficienti; i donatori non crederanno al 

prossimo preventivo come se fosse l’ultimo; per ciò non è proprio possibile autorizzarlo. 

 

API 

Bene, ok e speriamo. 

 

ATTIVITÀ DI MANUTENZIONE 

Mi dispiace per i problemi di illuminazione, ma sono già stati spesi troppi soldi più volte e tutti gli 

interventi effettuati con personale locale, oltre ad essere stati costosi, non si sono dimostrati 

soddisfacenti. Non possiamo fare altre spese senza la certezza dei risultati. Non sappiamo quando 

Mauro potrà venire a valutare la situazione. Tenetici informati anche sulla situazione sicurezza 

dell’area, così da capire se e quando ci sarà possibile rischiare per poter venire sul posto. 

 

 


